

La Syrie condamne les déclarations du ministre saoudien des Affaires étrangères



Damas, 12 août (RHC-PL)- Le ministère syrien des Affaires étrangères a condamné les propos du chef de la diplomatie d'Arabie Saoudite, Adel Al-Jubeir, qui a qualifié le soutien de Téhéran à Damas de « tragédie ».

Dans un communiqué, les autorités syriennes signalent que l'Arabie Saoudite n'a aucune légitimité pour critiquer ses voisins, sachant qu'elle participe à des agressions contre les peuples syrien et yéménite.

La Syrie a également critiqué le soutien de Riyad aux groupes terroristes qui opèrent sur son territoire. Le ministère syrien des affaires étrangères a affirmé que ce soutien constitue une menace grave pour la sécurité régionale et il a insisté sur la nécessité de mettre fin à ces provocations.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/65545-la-syrie-condamne-les-declarations-du-ministre-saoudien-des-affaires-etrangees>



Radio Habana Cuba